



## Bilel Sahnoun relève le manque de représentativité des entreprises tunisiennes dans la Bourse

Le directeur général de la Bourse de Tunis, Bilel Sahnoun a indiqué, ce lundi 1<sup>er</sup> juillet 2019, que la Bourse n'est pas en train de jouer son rôle convenablement dans l'économie relevant les problèmes auxquels elle fait face notamment le manque de liquidité et la concurrence du secteur bancaire avec la hausse du taux de placement monétaire en bourse.

Invité de Wassim Ben Larbi sur Express FM, M. Sahnoun a précisé qu'en 2018, que le taux du financement de marché par la Bourse était à 6,5% contre 11% en 2010, un taux faible comparé aux marchés émergents.

Il a également indiqué que l'épargne nationale s'est repliée de 20% du PIB en 2010 à 9% en 2018 ajoutant qu'il y a une baisse de la capitalisation de la Bourse ne dépassant pas les 24% du PIB ce qui correspond à 23,5 milliards de dollars alors que les moyennes mondiales dépassent les 50%.

Bilel Sahnoun a, ainsi, souligné que la faiblesse de la Bourse est entraînée par la non-représentativité de plusieurs secteurs économiques dans la bourse à savoir les entreprises de télécommunications, du tourisme, de l'agriculture, de l'énergie et des mines.

« La Bourse n'est pas le miroir de l'économie car 50% des richesses du pays n'y sont pas représentées. Les entreprises ne sont pas, de ce fait, cotées en bourse et n'apparaîtront pas sur les radars des investisseurs étrangers. Ainsi, les grands fonds d'investissement ne viendront pas en Tunisie car ils ne trouveront pas des offres d'investissements dans le marché tunisien. Ce que nous revendiquons à présent est d'introduire de grandes entreprises dans la Bourse en vue de propulser l'investissement étranger et créer une certaine dynamique », affirme le DG de la Bourse de Tunis.

Source : Business News